

DocID: 2147180

MediaID: 0164

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 6736mm²

Order: 0050783

Category: Region

Kaninchenkasten wird stillgelegt

Die Hauswartsfamilie beim Primarschulhaus Herten reagiert auf anonyme Anschuldigungen.

FRAUENFELD – Die Hauswartsfamilie des Schulhauses Herten hat genug: Nachdem sie wiederholt in einem anonymen Brief beschimpft wurde wegen der Kaninchenhaltung auf dem Schulhausplatz, wird der Kaninchenkasten stillgelegt. Abwartin Ruth Urech: «Wir wollten erst ein grösseres Gehege aufstellen, ein solches liess sich aus Platzgründen allerdings nicht realisieren. Aus diesem Grunde haben wir uns entschlossen, aufzuhören.» Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) hatte die Kaninchenhaltung vor drei Jahren in einem Flugblatt kritisiert (die TZ berichtete) – und indirekt auch die Schule als Grundeigentümerin angegriffen. Am Montag teilte der VgT mit, dass dank Schulpräsident Andreas Wirth eine Lösung gefunden werden konnte. Wirth betonte, dass die Tierschutzvorschriften bei den Kaninchen eingehalten werden. Dies habe die Prüfung des Tierschutzbeauftragten ergeben. (aa.)

